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Ata de nº. 416/11 da Sessão Especial da Audiência Pública, realizada no dia 
25/02/2011. 
 
Aos vinte e cinco dias do mês de fevereiro de 2011 (dois mil e onze), no plenário da 
Câmara Municipal de Cafarnaum – Bahia, situada na avenida Eronides Souza 
Santos, nº. 315, reuniram – se os Senhores Vereadores, Secretários Municipais e 
grande parte da sociedade Cafarnauense. Feita a abertura dos trabalhos, foi 
convidado o Sr. José Umbelino, Controlador Interno do Poder Executivo para iniciar, 
a audiência, o mesmo explanou sobre a Audiência Pública do 3º. Quadrimestre de 
2010. Que visa avaliar e demonstrar o desempenho da execução Orçamentária e 
Financeira do 3º. Quadrimestre de 2010, assim como avaliar o cumprimento das 
metas fiscais previamente estabelecidas para o Município de Cafarnaum. Os 
números são originários do Relatório resumido de execução Orçamentária e 
Relatório de Gestão Fiscal, publicados bimestralmente e quadrimestralmente, no 
Diário Oficial dos Municípios, em cumprimento ao disposto na Lei Complementar nº. 
101/2000. Em prosseguimento o Sr. José Umbelino Alves de Queiroz, prestou as 
informações com apresentação dos dados em Slides. Informando que o Município de 
Cafarnaum arrecadou até o 3º. Quadrimestre de 2010, o valor total de R$ 
21.005.814,84, que compreende as receitas correntes e de capital arrecadadas e 
correspondentes a 107,12% da Previsão Orçamentária. O resultado primário, tem 
por finalidade demonstrar o Grau de autonomia do Município para honrar o 
pagamento de suas despesas, gerar poupança e atender o serviço da dívida 
utilizando suas receitas próprias e transferências constitucionais e legais. O 
Resultado Utilizado no Primário de 2010 é previsto em 694.530,97 e até o 3º 
Quadrimestre de 2010, atingiu o valor de R$ 706.023,66. A despesa liquidada, ou 
seja, a despesa afetivamente realizada até o 3º Quadrimestre de 2010 totalizou R$ 
20.452.895,80, correspondendo a 99,81% da previsão atualizada 2010. Foram 
informado as atividades realizadas pela Secretaria Municipal de Educação e Ações 
desenvolvidas, atividades realizadas pela Secretaria Municipal de Saúde, Atividades 
realizadas pela secretária de Assistência Social e pela Secretaria Municipal de 
Administração. Concluídas todas as formalidades e esclarecidas as duvidas. E nada 
mais havendo a constar foi encerrada a apresentação. E para constar assinam as 
autoridades presentes.  
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Ata de nº. 417/11 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos quinze 
dias do mês de março de 2011 (dois mil e onze), na sede própria situada à Avenida Eronides 
Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Genilson Severo de Souza que após 
verificar o quorum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos da manhã com as 
presenças dos Senhores Vereadores conforme Livro Próprio. Em seguida o Presidente agradeceu 
as presenças de todos e convidou o Vereador Everaldo Almeida Brotas para fazer a leitura bíblica, 
o mesmo leu Salmo 121. Dando prosseguimento o Presidente autorizou a leitura da ata da Sessão 
anterior que não havendo ressalva foi aprovada. Em seguida foi feita a leitura das 
correspondências que chegaram durante a semana. Dando continuidade aos trabalhos o 
Presidente solicitou a leitura do Pedido de Providência nº. 01/2011 de autoria do Vereador Juvenal 
Junior, que dispõe sobre a construção da Entrada da Cidade. Na sequência colocou o referido 
Pedido de Providência em discussão e após em votação, onde foi aprovado por unanimidade. Em 
prosseguimento encaminhou para a Comissão de Justiça e Redação Final e Comissão de Direitos 
Humanos os Projetos de Leis: nº. 057/2011 do Poder Executivo, que dispõe sobre a Política 
Municipal de Atendimento dos Direitos da Criança e do Adolescente e dá outras providências. E 
Projeto de Lei nº. 058/2011 do Poder Executivo, que dispõe sobre o firmamento de Termo de 
Parceria do Município de Cafarnaum, com Organizações da Sociedade Civil de Interesse Público – 
OSCIP, e dá outras providências. Ficou acordado entre os Vereadores que a reunião da Comissão 
será na próxima sexta feira dia 18 de março do ano em curso. Na sequência o Presidente 
concedeu Tema Livre. O Vereador Iranildo Alves dos Santos informou que participou de um 
seminário Agrícola no Povoado de Lagoa do Gado e que foi a Salvador receber um prêmio 
juntamente com o Vereador Paulo Cezar Vaz Rocha, prêmio esse dado aos vereadores eleitos em 
uma pesquisa via Internet, como Vereadores mais atuantes no município. Comentou que é um 
vereador independente e que aplaude quando o Prefeito faz coisas certas e que combate quando 
faz coisas erradas. Salientou que está de acordo com os questionamentos dos colegas, 
principalmente na questão das estradas e que já foi votado um Projeto nesta Casa com Parceria 
com o DESENBAHIA para aquisição de uma retroescavadeira e duas caçambas, projeto que foi de 
iniciativa do Poder Legislativo. O Vereador Manoel Neto de Souza comentou que a Escola do 
Povoado de Conquista, se encontra com muitas dificuldades, faltando material, cadeiras entre 
outros e com isso os alunos estão sendo prejudicados. Comentou também em relação as estradas, 
que estão em uma situação lastimável e salientou finalizando que espera mais atuação por parte 
dos governantes. O Vereador Everaldo Almeida Brotas comentou que o Legislativo deve se reunir 
para cobrar do Executivo, que cumpra a Lei de cargos e Salários da Educação, que foi votada 
nesta Casa. Comentou que conversou com o Prefeito e que solicitou que o Executivo cumprisse o 
Estatuto do Magistério. Salientou ainda que o Partido dos Trabalhadores está a disposição para 
defender e lutar pelo direito do povo. O Vereador Juvenal Junior comentou que falta respeito do 
Executivo, para com o povo, as estradas do nosso município estão intrafegáveis, as escolas estão 
com falta de material, ficando sem aula, por falta de cadeiras. A saúde está muito prejudicada, no 
hospital estava faltando até Soro Fisiológico e por estas e outras irregularidades a população clama 
por melhoria. Comentou ainda que vai tomar providências para que seja aberta uma CPI e 
consequentemente espera que seja caçado o mandato do mau gestor que aí está. O Vereador 
Odilezio Dia de Souza comentou que está indignado em relação as estradas e que a culpa não é 
do Legislativo, pois nós cobramos por melhoria, mas não somos atendidos. Comentou também que 
a escola de Canal, está uma calamidade a laje do banheiro caiu, paredes e rebocos estão caindo e 
o piso está quase todo solto e que isso é uma coisa que revolta, pela falta de compromisso com o 
povo. O Vereador Paulo Cezar Vaz Rocha comentou que a situação do Município está complicada, 
principalmente nas áreas da Educação, Saúde e estradas. Comentou que a estrada de Salaminho 
é uma das piores. Os moradores da Rua Luís Carlos (Luís Tuchinha) estão sofrendo como período 
chuvoso, já que quando chove a água invade as casas e todos esses problemas já foram 
abordados aqui e já foram feitas indicações para a solução do problema, mas faltam respostas. 
Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar, o Presidente agradeceu as presenças de 
todos e autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue assinada pelos 
Vereadores presentes. 
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Ata de nº. 418/11 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, 
realizada aos vinte e dois dias do mês de março de 2011 (dois mil e onze), na sede 
própria situada à Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do 
Vereador Genilson Severo de Souza que após verificar o quorum regimental, iniciou 
a Sessão às dez horas e quinze minutos da manhã com as presenças dos Senhores 
Vereadores: Genivaldo Oliveira da Silva, Iranildo Alves dos Santos, Odilezio Dias de 
Souza, Paulo Cezar Vaz Rocha, Manoel Neto de Souza, Everaldo Almeida Brotas e 
João Ribeiro Boaventura. Em seguida o Presidente agradeceu as presenças de 
todos e convidou o Vereador Genivaldo Oliveira da Silva para fazer a leitura bíblica, 
o mesmo leu Salmo 08. Dando prosseguimento o Presidente autorizou a leitura da 
ata da Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada. Dando continuidade 
aos trabalhos o Presidente colocou em discussão o Projeto de Lei nº. 058/2011 do 
Poder Executivo, que dispõe sobre o firmamento de Termo de Parceria do Município 
de Cafarnaum, com Organizações da Sociedade Civil de Interesse Público – OSCIP, 
e dá outras providências. O Vereador Odilezio Dias de Souza comentou que realizou 
pesquisas em relação à OSCIP e constatou que precisa de mais tempo para analisar 
a matéria e pediu Vista. Em prosseguimento o Presidente comunicou que na 
presente Sessão, não irá colocar em discussão o Projeto de Lei nº. 057/2011 do 
Poder Executivo, que dispõe sobre a Política Municipal de Atendimento dos Direitos 
da Criança e do Adolescente e dá outras providências, esperando resposta do 
Executivo sobre o Requerimento n. 01/2011 subscrito pelo Presidente do Conselho 
Tutelar, Sr. Leandro Ferreira. O Vereador Everaldo Almeida Brotas solicitou que 
enviasse uma Moção de Pesar aos familiares do Sr. Antonio.  Na sequência o 
Presidente informou a ausência do Vereador Juvenal Junior, por motivo de morte do 
seu tio Antonio e também por este motivo, vai encerrar a Sessão. Discutidos os 
assuntos nada mais havendo a constar, o Presidente agradeceu as presenças de 
todos e autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue assinada 
pelos Vereadores presentes. 
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Ata de nº. 419/11 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos vinte e nove dias do mês de março de 2011 (dois 
mil e onze), na sede própria situada à Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Genilson Severo de Souza 
que após verificar o quorum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos da manhã com as presenças dos Senhores 
Vereadores: Genivaldo Oliveira da Silva, Iranildo Alves dos Santos, Odilezio Dias de Souza, Paulo Cezar Vaz Rocha, Manoel Neto de Souza, 
João Ribeiro Boaventura e Juvenal Bispo do Nascimento Junior. Em seguida o Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou o 
Vereador Paulo Cezar Vaz Rocha para fazer a leitura bíblica, o mesmo leu Mateus Capitulo 05. Dando prosseguimento o Presidente 
autorizou a leitura da ata da Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada. Na sequência o Presidente autorizou a leitura das 
correspondências que chegaram durante a semana. Em prosseguimento o Presidente autorizou a leitura das Indicações: Indicação de nº. 
01/2011 de autoria do Vereador Juvenal Bispo do Nascimento Junior, que dispõe sobre concerto de fosse aberta e construção da Rede de 
esgoto da Rua Henrique Brito Filho. Indicação de nº. 02/2011 de autoria do Vereador Genilson Severo de Souza, que dispõe sobre, 
saneamento Básico, Rede de Esgoto, Coleta de Lixo e mais Policiamento, para as Ruas que ficam às margens da Vereda Rumão Gramacho. 
Indicação de nº. 03/2011 de autoria do Vereador Manoel Neto de Souza que dispõe sobre colocação de Lâmpadas no postes do Povoado de 
Conquista. Indicação de nº. 04/2011 de autoria do Vereador Manoel Neto de Souza que dispõe sobre a colocação de porta em duas salas de 
aula, banheiro e aquisição de mais cadeiras, na Escola de conquista. Indicação de nº. 05/2011 de autoria do Vereador Juvenal Bispo do 
Nascimento Junior que dispõe obre ampliação do Cemitério municipal. Em seguida o Presidente colocou em discussão as Indicações de nº. 
01 e 05/2011 do Vereador Juvenal Bispo do Nascimento Junior. O Vereador Juvenal Bispo do Nascimento Junior comentou que a Rua 
Henrique Brito vem sofrendo com o descaso e desrespeito aos seus moradores, já que a referida Rua encontra – se sem rede de esgoto e 
fosse a céu aberto. O Vereador salientou ainda que é uma vergonha o que está acontecendo com o Cemitério Municipal, mas sabendo que o 
gestor não tem respeito por quem está vivo, imagina por quem está morto. Juvenal Junior comentou ainda que na semana passada quando 
foi ser sepultado um tio seu, teve que ser enterrado sobre outro. Este é um problema que deve ser resolvido com urgência, já que está 
chegando a Semana Santa e as pessoas irão visitar seus entes queridos e talvez chagando lá, não vão mais encontrar o túmulo.  O Vereador 
Iranildo Alves dos Santos comentou que está a favor das Indicações dos colegas e que realmente é preciso tomar providências. Os 
Vereadores João Ribeiro Boaventura, Genivaldo Oliveira da Silva e Manoel Neto de Souza comentaram que são a favor das indicações do 
Vereador Juvenal Junior. O Vereador Paulo Cezar Vaz Rocha comentou que está plenamente de acordo com as indicações, tem certeza que 
está casa vai ser unânime em apoio às indicações do colega Juvenal Junior. O Vereador Odilezio Dias de Souza comentou que o problema 
do cemitério também vem acontecendo em Canal e que além desse problema mencionado, há também a questão do mato, que está 
tomando conta de todo o cemitério, sabendo que lá em Canal, existem pessoas que ganham para levar ao Executivo todos esses problemas. 
A seguir o Presidente colocou em votação as referida indicações, onde foram aprovadas por unanimidade. Na sequência o Presidente 
colocou em discussão a Indicações de nº. 003 e 04/2011 do Vereador Manoel Neto de Souza. O Vereador Manoel Neto de Souza comentou 
que nesta semana esteve na escola do povoado de Conquista e constatou todos esses problemas, falta de material e portas nas salas e 
banheiro, que é uma vergonha, salientou ainda que o Povoado há lugares em total escuridão devido a falta de iluminação e 
finalizando,salientou que suas indicações são de caráter urgente. O Vereador Odilezio Dia de Souza comentou que é uma vergonha a falta 
de uma porta em uma escola, pois nos últimos três meses entrou mais de dois milhões de reais e questionou, para onde está indo esse 
dinheiro. O Vereador Juvenal Junior comentou que a Educação está indo mal e que o Vereador Manoel Neto tem todo seu apoio na 
aprovação das indicações. Em prosseguimento o Presidente colocou a referidas indicações em votação. Onde foram aprovadas por 
unanimidade. Logo depois o Presidente genilson Severo de Souza passou a Presidência para o Vereador Manoel Neto, que colocou em 
discussão a Indicação de nº. 02/2011 do Vereador Genilson Severo de Souza. O Vereador Genilson Severo de Souza comentou que alguns 
alunos da AEFIL, fizeram uma pesquisa e constataram a falta de rede de esgota, coleta de lixo e policiamento nas ruas às margens da 
vereda e venho defender está indicação e finalizando agradeceu os alunos da AEFIL, pois é uma forma de ajudar nossa cidade. Em seguida 
a referida indicação foi colocada em votação e aprovada por unanimidade. Em prosseguimento o Presidente concedeu espaço ao pequeno 
expediente. O Vereador Iranildo Alves dos Santos comentou que esteve em Morro do Chapéu participando de uma reunião sobre a questão 
da energia Eólica e que recebeu no Povoado das Pedras uma equipe desse projeto e que passou informações e fotos dos arredores do Rio 
das Pedras. Comentou ainda que se sente muito feliz com a posição da Presidenta Dilma Roussef, de mudar os rumos da política 
internacional do País. Dando continuidade o Presidente encaminhou para a Comissão de Justiça e Redação o Projeto de Lei de nº. 059/2011 
do Poder Executivo, que Define obrigações de pequeno valor atendendo ao disposto nos parágrafos 3º e 4º do art. 100 da Constituição 
Federal, com redação dada pela Emenda Constitucional nº. 62/2009 e dá providências correlatas. Dando prosseguimento o Presidente 
colocou em discussão e logo após em votação o Projeto de Lei nº. 057/2011 do Poder Executivo, que dispõe sobre a Política Municipal de 
Atendimento dos Direitos da Criança e do Adolescente e dá outras providências.  O Vereador Genivaldo Oliveira da Silva, Votou SIM, Iranildo 
Alves dos Santos, SIM, Odilezio Dias de Souza, SIM, Paulo Cezar Vaz Rocha, SIM, Manoel Neto de Souza, SIM, João Ribeiro Boaventura, 
SIM e Juvenal Bispo do Nascimento Junior, absteve – se da votação. Na sequência o Presidente informou que o Projeto de Lei nº. 057/2011 
foi aprovado com 06 votos favoráveis e uma abstenção. Em seguida o Presidente colocou em discussão o Projeto de Lei nº. 058/2011 do 
Poder Executivo, que dispõe sobre o firmamento de Termo de Parceria do Município de Cafarnaum, com Organizações da Sociedade Civil de 
Interesse Público – OSCIP, e dá outras providências. O Vereador Odilezio Dias de Souza comentou que até o momento, para ele não tem 
nada claro a respeito desse projeto e precisa do apoio jurídico da Casa para mais esclarecimentos. O Vereador Juvenal Junior comentou que 
é preciso por parte dos Vereadores mais conhecimento na matéria, para não fazer como em outros projetos que foram votados nesta casa e 
estão aí prejudicando o povo e solicitou que o Projeto pudesse ser apreciado na próxima sessão com a presença do Jurídico da Casa. O 
Vereador Iranildo Alves dos Santos comentou que como relator da Comissão de Redação e Justiça, foi feita uma reunião com os membros 
da Comissão e foi constatado que o Projeto é constitucional e por isso o parecer favorável. Em seguida ficou acordado entre os vereadores 
que o Projeto será discutido e votado na próxima sessão. Dando continuidade o Presidente concedeu espaço aos assistentes que solicitaram 
espaço. O Sr. Elias Andrade Xavier comentou a respeito dos direitos dos idosos e da festa anual dos idosos. O Sr. Leandro Cavalcante 
comentou sobre irregularidades na área da educação, como transporte público, falta de cadeira na escola Henrique Brito, que chegaram 
durante esta semana e salientou ainda que foi ameaçado de levar um murro na cara, se viesse a levar esses problemas ao conhecimento do 
povo. Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar, o Presidente agradeceu as presenças de todos e autorizou a lavrar a presente 
ata que lida e achada conforme segue assinada pelos Vereadores presentes. 
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ESTADO DA BAHIA 

CÂMARA MUNICIPAL CAFARNAUM 

                           Poder Legislativo – CNPJ N°. 63.111.447/0001-58 
 
Ata de nº. 420/11 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos cinco 
dias do mês de abril de 2011 (dois mil e onze), na sede própria situada à Avenida Eronides 
Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Genilson Severo de Souza que após 
verificar o quorum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos da manhã com 
as presenças dos Senhores Vereadores: Genivaldo Oliveira da Silva, Iranildo Alves dos Santos, 
Odilezio Dias de Souza, Paulo Cezar Vaz Rocha, Manoel Neto de Souza, João Ribeiro 
Boaventura e Juvenal Bispo do Nascimento Junior. Em seguida o Presidente agradeceu as 
presenças de todos e convidou o Vereador Iranildo Alves dos Santos para fazer a leitura bíblica, 
o mesmo leu salmo 97. Dando prosseguimento o Presidente autorizou a leitura da ata da 
Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada. Na sequência o Presidente autorizou a 
leitura das correspondências que chegaram durante a semana. Em prosseguimento o 
Presidente informou a pauta da Sessão, discussão e votação dos Projetos de Leis: Projeto de 
Lei nº. 058/2011 do Poder Executivo, que dispõe sobre o firmamento de Termo de Parceria do 
Município de Cafarnaum, com Organizações da Sociedade Civil de Interesse Público – OSCIP, 
e dá outras providências. E Projeto de Lei de nº. 059/2011 do Poder Executivo, que Define 
obrigações de pequeno valor atendendo ao disposto nos parágrafos 3º e 4º do art. 100 da 
Constituição Federal, com redação dada pela Emenda Constitucional nº. 62/2009 e dá 
providências correlatas. Na sequência o Presidente concedeu espaço a Diretora Presidente do 
Instituto Chapada de Educação e Pesquisa a Srª. Cybele Amado de Oliveira e a Diretora 
Pedagógica deste Município a Srª. Nívia Vilela.  As mesmas abordaram e apresentaram pontos 
importantes sobre as OSCIPs e sobre a política pedagógica do Município, além de prestarem 
esclarecimentos de questionamentos feitos pelos assistente e Vereadores. Em seguida 
autorizou a leitura do Parecer da Comissão de Redação e Justiça, sobre o Projeto de Lei nº. 
058/2011 e logo após colocou o referido Projeto em discussão: O Vereador Juvenal Bispo do 
Nascimento Junior comentou que se deve confundir as OSCIPs com o Projeto Chapada. 
Salientou ainda que o Projeto Chapada como foi mostrado aqui está evoluindo, mas as OSCIPs 
em muitos outros municípios, serviu para desviu, irregularidades e como não esperar que 
aconteça o mesmo com nosso município, já que o gestor tem no lugar do coração um cofre. O 
Vereador Iranildo Alves dos Santos comentou que estudou muito sobre as OSCIPs e que seus 
estudos foram produtivos e disse ainda que estava pronto para votar no Projeto desde a 
primeira Sessão. Salientou ainda que o papel da oposição é buscar informações para que a 
OSCIP seja vista como um mau Projeto. Os Vereadores Manoel Neto de Souza, Genivaldo 
Oliveira da Silva e João Ribeiro Boaventura comentaram que a OSCIP pode sim dar certo em 
nossa cidade e parabenizaram a Srª. Cybele Amado de Oliveira por seus esclarecimentos. O 
Vereador Paulo Cezar Vaz Rocha comentou que a OSCIP é um projeto polemico, mas que já 
foi bastante debatido e que tem a comprovação d que não é um Projeto com totais garantias de 
dar certo.  O Vereador Odilezio Dias de Souza comentou que a OSCIP em vária pesquisas que 
fez, na maioria dos casos encontrou irregularidades e que por estes motivos, não será favorável 
ao Projeto. Em prosseguimento o Presidente colocou o Projeto de Lei nº. 058/2011 em votação 
nominal: O Vereador Genivaldo Oliveira da Silva, Votou SIM, Iranildo Alves dos Santos, SIM, 
Odilezio Dias de Souza, NÃO, Paulo Cezar Vaz Rocha, NÃO, Manoel Neto de Souza, SIM, 
João Ribeiro Boaventura, SIM e Juvenal Bispo do Nascimento Junior, Votou NÃO. Na 
sequência o Presidente informou que o Projeto de Lei nº. 058/2011 foi aprovado com 04 votos 
favoráveis e 03 votos contrários. Dando continuidade aos trabalhos o Presidente autorizou a 
leitura do Parecer da Comissão de Redação e Justiça, sobre o Projeto de Lei nº. 059/2011em 
seguida colocou o referido Projeto em discussão e logo após em votação nominal: O Vereador 
Genivaldo Oliveira da Silva, Votou SIM, Iranildo Alves dos Santos, SIM, Odilezio Dias de Souza, 
absteve – se, Paulo Cezar Vaz Rocha, SIM, Manoel Neto de Souza, SIM, João Ribeiro 
Boaventura, SIM e Juvenal Bispo do Nascimento Junior, Votou NÃO. Na sequência o 
Presidente informou que o Projeto de Lei nº. 059/2011 foi aprovado com 05 votos favoráveis, 
uma abstenção e 01 voto contrário. Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar, o 
Presidente agradeceu as presenças de todos e autorizou a lavrar a presente ata que lida e 
achada conforme segue assinada pelos Vereadores presentes. 

1963

C

âmara Municipal

Rua Eronides Souza Santos | Centro | Cafarnaum-Ba

www.cmcafarnaum.ba.ipmbrasil.org.br

7B677202F146F295FA4AF0B30B3C1704

quinta-feira, 15 de setembro de 2011  |  Ano I - Edição nº 00009 Diário Oficial do Município 007

Câmara Municipal de Cafarnaum



quinta-feira, 15 de setembro de 2011  |  Ano I - Edição nº 00009 Diário Oficial do Município 008

Câmara Municipal de Cafarnaum
Outro

 
ESTADO DA BAHIA 

CÂMARA MUNICIPAL CAFARNAUM 

                           Poder Legislativo – CNPJ N°. 63.111.447/0001-58 
 
 
 
Ata de nº. 421/11 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos doze dias do mês de abril de 
2011 (dois mil e onze), na sede própria situada à Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do 
Vereador Genilson Severo de Souza que após verificar o quorum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze 
minutos da manhã com as presenças dos Senhores Vereadores: Genivaldo Oliveira da Silva, Iranildo Alves dos 
Santos, Odilezio Dias de Souza, Paulo Cezar Vaz Rocha, Manoel Neto de Souza, João Ribeiro Boaventura e Juvenal 
Bispo do Nascimento Junior. Em seguida o Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou o Vereador Paulo 
Cezar Vaz Rocha para fazer a leitura bíblica, o mesmo leu salmo 125. Dando prosseguimento o Presidente autorizou a 
leitura da ata da Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada. Na sequência o Presidente autorizou a leitura 
das correspondências que chegaram durante a semana. Em prosseguimento o Presidente informou a pauta da 
Sessão, discussão e votação: Projeto de Lei nº. 001/2011 de autoria do Vereador Iranildo Alves dos Santos, que 
declara Utilidade Pública a Associação dos Guardas Municipais de Cafarnaum e dá outras providências. Indicação de 
nº. 06/2011 do Vereador Manoel Neto de Souza, que dispõe sobre a construção de uma pracinha no povoado de 
conquista. Indicação nº. 07/2011 do Vereador Paulo Cezar Vaz Rocha, que dispõe sobre a pavimentação da Rua 21 de 
abril. Na sequência o Presidente autorizou a leitura das Indicações de nº. 06 e 07/2011 e logo após colocou as 
referidas indicações em discussão: O Vereador Manoel Neto de Souza comentou que essa indicação foi feita em 
reivindicação dos moradores e alunos e lembrou que a construção da quadra foi uma promessa de campanha e 
solicitou a seus pares que subscrevam a referida indicação. O Vereador Paulo Cezar Vaz Rocha comentou que a 
pavimentação da Rua 21 de Abril, já foi mencionada várias vezes e que até o momento nada foi feito. Salientou que a 
referida rua é sem saída e no período chuvoso a água fica empossada e invade as casas dos moradores, por este 
motivo solicita a pavimentação com uma saída, para o escoamento da água. O Vereador Iranildo Alves dos Santos 
comentou que o principal problema é a saída da água, pois, os moradores que poderiam vender suas casas, para o 
escoamento, sabendo que é para a prefeitura, pedem um valor absurdo.  Em seguida o Presidente colocou as 
indicações em votação, onde foram aprovadas por unanimidade. Na sequência o Presidente concedeu espaço ao 
pequeno expediente: O Vereador Iranildo Alves dos Santos agradeceu ao Deputado Luisinho Sobral, pela Moção de 
Congratulações em comemoração ao aniversário da cidade de Cafarnaum enviada e votada na Assembléia Legislativa 
de Salvador. Comentou ainda sobre a tragédia ocorrida na Escola de Realengo Rio de Janeiro e salientou sobre os 
cuidados que devemos ter com nossas crianças e adolescentes em relação aos jogos eletrônicos, que na maioria, são 
jogos que influenciam à violência. O Vereador João Ribeiro Boaventura comentou que a violência em nossa cidade 
também vem crescendo e tem certeza que com a aprovação do Projeto da associação dos Guardas a violência vai 
diminuir em nosso município. O Vereador Paulo Cezar Vaz Rocha comentou que é um momento de reflexão em nosso 
país e que devemos principalmente os pais cuidar mais de seus filhos. Dando continuidade aos trabalhos o Presidente 
colocou em discussão o Projeto de Lei nº. 01/2011 do Vereador Iranildo Alves dos Santos: o Representante da Guarda 
Municipal o Sr. Antonio Arcenio prestou esclarecimentos, informou como está sendo realizado o trabalho dos Guardas 
e destacou as principais dificuldades e salientou que o objetivo em tornar a Associação em Utilidade Pública é 
conseguir mais recursos e se organizar, para realização de um melhor trabalho. O Vereador Iranildo Alves dos Santos 
comentou que na segunda feira reuniu – se com o Prefeito e representantes da Guarda Municipal, que apresentaram 
suas reivindicações e ficou acordado que os problema seriam resolvidos. Em prosseguimento o Presidente colocou o 
referido Projeto em votação nominal. O Vereador Iranildo Alves dos Santos, votou SIM, Odilezio Dias de Souza, SIM, 
Paulo Cezar Vaz Rocha, SIM, Manoel Neto de Souza, SIM, Everaldo Almeida Brotas, SIM, João Ribeiro Boaventura, 
SIM e Juvenal Bispo do Nascimento Junior, votou SIM. Logo após o Presidente informou que o Projeto foi aprovado 
por unanimidade. Na sequência o Presidente concedeu espaço ao Tema Livre. O Vereador Everaldo Almeida Brotas 
comentou que conversou com o Exmo. Prefeito de Camaçari o Sr. Luís Carlos Caetano e ele informou que é um dever 
notório que a Guarda Municipal tenha uma propriedade do município, finalizando suas palavras o Vereador Everaldo 
Almeida informou que está a disposição para lutar em prol da Guarda Municipal. O Vereador Iranildo Alves dos Santos 
comentou que a Constituição rege que é um dever do Estado o Sindicato de Segurança e que o Município tem dado 
sua ajuda e aí está a prova a Guarda Municipal, tem exercido bem o seu papel. O Vereador Juvenal Junior comentou 
que o gestor é um ditador e que nunca acreditou num mal gestor. Salientou ainda que tem uma linha a seguir e 
informou que aqueles que o confia terá o respeito e confiança pela luta em defesa do povo. O Vereador comentou 
ainda que confiou e ainda confia no Potencial do Sr. Genilson Severo de Souza como Presidente desta Casa. O 
Vereador Odilezio Dias de Souza comentou que s fosse para votar no Projeto, votaria dez vezes, mas salientou aos 
Guardas Municipais que não acredita nas promessas feitas pelo Executivo, pois, para sua pessoa já foram feita muitas 
e até hoje nada foi cumprido. Informou ainda que no PSF de Canal a um ano e meio tem material de obturação e não é 
usado. Comentou que conversou com Drª. Ana e que ela disse que vai até Canal para trabalhar, ma que não tem 
autorização para fazer as obturações. Comentou também a respeito da merenda escolar, que está em falta na escola 
de Canal. O Vereador Pulo Cezar Vaz Rocha comentou que vai solicitar esclarecimentos em relação a Merenda 
Escolar, pois, as crianças não podem ficar com fome na escola. O Vereador João Ribeiro Boaventura comentou que o 
povo de Canal, assim que precisar, pode ir até o PSF, que será atendido e finalizou comentando que o problema da 
merenda é culpa do Executivo. Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar, o Presidente agradeceu as 
presenças de todos e autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue assinada pelos Vereadores 
presentes. 
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ESTADO DA BAHIA 

CÂMARA MUNICIPAL CAFARNAUM 

                           Poder Legislativo – CNPJ N°. 63.111.447/0001-58 
 
 
Ata de nº. 422/11 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada 
aos vinte e seis dias do mês de abril de 2011 (dois mil e onze), na sede própria situada 
à Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Genilson 
Severo de Souza que após verificar o quorum regimental, iniciou a Sessão às dez 
horas e quinze minutos da manhã com as presenças dos Senhores Vereadores: 
Genivaldo Oliveira da Silva, Iranildo Alves dos Santos, Paulo Cezar Vaz Rocha, 
Manoel Neto de Souza, Everaldo Almeida Brotas, João Ribeiro Boaventura e Juvenal 
Bispo do Nascimento Junior. Em seguida o Presidente agradeceu as presenças de 
todos e convidou o Vereador Paulo Cezar Vaz Rocha para fazer a leitura bíblica, o 
mesmo leu Isaias Cap. 43. Dando prosseguimento o Presidente autorizou a leitura da 
ata da Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada. Em prosseguimento o 
Presidente encaminhou para a Comissão de Justiça e Redação e Comissão de 
Finanças e Orçamento o Projeto de Lei nº. 061/2011 do Poder Executivo que dispõe 
sobre as Diretrizes para elaboração da Lei Orçamentária para o Exercício Financeiro 
de 2012. A seguir o Presidente concedeu espaço ao Tema Livre. O Vereador Everaldo 
Almeida Brotas comentou que esteve em Salvador e em conversa com a Deputada 
Luiza Maia está bem próximo a aquisição da pavimentação asfáltica de 1 km que liga a 
Rua do Campo até o Povoado do Beca, sendo essa pavimentação asfáltica gerida a 
Nível Estadual. Comentou ainda que o Poder Executivo está perseguindo o Sr. José 
Júnior, por questões partidárias. O Vereador Iranildo Alves dos Santos comentou que 
esteve em Salvador participando de um curso de Capacitação de Gestores, promovido 
pelo TCM e parabenizou o novo Presidente do TCM, o Sr. Paulo Maracajá pela 
realização do Evento. Salientou ainda que esteve na secretaria de Industria e 
Comércio, com o Secretário Paulo Câmara, discutindo alguns tema de interesse do 
nosso município, entre eles, a questão do Estádio Veredão, onde pode ser viabilizado 
o gramado com drenagem, e arquibancada lateral. Salientou ainda que ficou muito 
alegre, pois é um sonho ver o estádio gramado. O Vereador João Ribeiro Boaventura 
parabenizou os Vereadores Everaldo Almeida Brotas e Iranildo Alves dos Santos pelos 
seus pronunciamentos e citou que é muito importante sempre falar a verdade. O 
Vereador Juvenal Junior comentou que ficou sabendo que a comunidade da Cidade de 
Cesário onde nasceu tinha sido extinguida, onde é uma grande covardia de políticos 
antiquados, que nunca pensou ou pensa no próximo. Comentou ainda que tentaram 
mudar o nome da comunidade, para o Boa Hora 2, mostrando ainda mais desrespeito. 
O Vereador salientou ainda que o problema do Cemitério, continua sem solução, assim 
como a iluminação do Bêco da Casa Paula, já que o Gestor não tem compromisso 
com o povo. O Vereador Pulo César Vaz Rocha comentou que os Vereadores estão 
sendo obrados, mas que estão fazendo seu papel, fazendo indicações, Pedidos de 
Providência, só que infelizmente não são atendidos. Comentou ainda que o Problema 
do Cemitério é um absurdo e o Executivo não dá nem resposta. O Vereador Manoel 
Neto de Souza comentou que é um Vereador que o povo conhece e que espera mais 
união nesta Casa. Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar, o Presidente 
agradeceu as presenças de todos e autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada 
conforme segue assinada pelos Vereadores presentes. 
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CÂMARA MUNICIPAL CAFARNAUM 

                            Poder Legislativo – CNPJ N°. 63.111.447/0001-58 
 
 
 
Ata de nº. 423/11 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada 
aos doze dias do mês de maio de 2011 (dois mil e onze), na sede própria situada à 
Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Genilson 
Severo de Souza que após verificar o quorum regimental, iniciou a Sessão às dez horas 
e quinze minutos da manhã com as presenças dos Senhores Vereadores: Genivaldo 
Oliveira da Silva, Iranildo Alves dos Santos, Odilezio Dias de Souza, Paulo Cezar Vaz 
Rocha, Manoel Neto de Souza, Everaldo Almeida Brota e João Ribeiro Boaventura. Em 
seguida o Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou o Vereador Everaldo 
Almeida Brotas para fazer a leitura bíblica, o mesmo leu salmo 117. Dando 
prosseguimento o Presidente autorizou a leitura da ata da Sessão anterior que não 
havendo ressalva foi aprovada. Na sequência o Presidente autorizou a leitura das 
correspondências que chegaram durante a semana. Em prosseguimento o Presidente 
informou a pauta da Sessão, discussão e votação: Projeto de Lei nº. 062/2011 do Poder 
Executivo, que dispõe sobre autorização para aquisição de imóvel pelo Município e dá 
outras providências. Em seguida o Presidente colocou em discussão o Projeto de Lei nº. 
062/2011: O Vereador Manoel Neto de Souza fez agradecimentos ao Prefeito, por ter 
atendido suas reivindicações, da porta na Escola de Conquista e agradeceu também 
pelo concerto das estradas, onde a iniciativa partiu dos Vereadores. O Vereador João 
Ribeiro Boaventura comentou que o Projeto da Creche é muito importante, pois vai 
beneficiar a nossa cidade e principalmente as mães que precisam trabalhar e não tem 
com quem deixar os seus filhos. O Vereador Everaldo Almeida Brotas comentou que um 
projeto como esse é de grande relevância para nosso município e que tem certeza que 
o Projeto vai ser aprovado por unanimidade. O Vereador Iranildo Alves dos Santos 
comentou que o problema das estradas de mais de trinta anos, está sendo resolvido. 
Comentou ainda que o Projeto da Creche é bom para a nossa cidade, mas que tem 
pessoas querendo tirar proveito dessa creche para se engrandecer. O Vereador 
Genivaldo Oliveira da Silva comentou que o Projeto é importante para Cafarnaum e 
salientou que isso mostra a evolução e o crescimento da nossa cidade. O Vereador 
Odilezio Dias de Souza comentou que o Projeto é bem vindo e que espera que mais 
projetos bons como esse, possa a vir beneficiar nossa idade. Salientou também que o 
Executivo prometeu resolver o problema da Quadra e do Campo de Futebol de Canal, 
mas até agora nada foi feito. O Vereador Paulo Cezar Vaz Rocha comentou que é uma 
benção o Projeto da Creche e informou que uma de suas primeiras Indicações foi a 
Construção de uma Creche. Salientou também que a outras indicações feitas sejam 
atendidas. A seguir o Presidente colocou o Projeto em Votação. O Vereador Genivaldo 
Oliveira da Silva, Votou SIM, Iranildo Alves dos Santos, SIM, Odilezio Dias de Souza, 
SIM, Paulo Cezar Vaz Rocha, SIM, Manoel Neto de Souza, SIM, Everaldo Almeida 
Brotas, SIM e João Ribeiro Boaventura, votou SIM. Na sequência o Presidente informou 
que o Projeto de Lei nº. 062/2011, foi aprovado por unanimidade.   Discutidos os 
assuntos nada mais havendo a constar, o Presidente agradeceu as presenças de todos 
e autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue assinada pelos 
Vereadores presentes. Em tempo o Vereador Iranildo Alves fez uma ressalva, 
solicitando que constasse suas homenagens ao EX-Secretário Joaquim Brotas e que 
fosse mudada a redação da sua fala, “para se engrandecer” para “proveitos políticos”.  
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Ata de nº. 424/11 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos dez dias 
do mês de maio de 2011 (dois mil e onze), na sede própria situada à Avenida Eronides Souza 
Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Genilson Severo de Souza que após verificar o 
quorum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos da manhã com as presenças 
dos Senhores Vereadores: Iranildo Alves dos Santos, Paulo Cezar Vaz Rocha, Everaldo Almeida 
Brota e João Ribeiro Boaventura. Em seguida o Presidente agradeceu as presenças de todos e 
convidou o Vereador Iranildo Alves dos Santos para fazer a leitura bíblica, o mesmo leu salmo 18. 
Dando prosseguimento o Presidente autorizou a leitura da ata da Sessão anterior que não havendo 
ressalva foi aprovada. Na sequência o Presidente autorizou a leitura das correspondências que 
chegaram durante a semana. Em prosseguimento o Presidente concedeu espaço aos Vereadores. 
O Vereador Iranildo Alves dos Santos comentou em relação ao emprego Técnico 
profissionalizante, informando sobre uma reportagem, onde consta que a Presidenta Dilma 
Roussef informa que vai qualificar oito milhões de trabalhadores até 2014 e que irá conceder 75 mil 
bolsas no exterior. O Vereador parabenizou a atitude da Presidenta, salientando que é de grande 
importância a profissionalização dos Trabalhadores. Comentou ainda sobre a extinção do 
Magistério em nossa cidade e que a profissionalização em Cafarnaum é preciso. O Vereador 
Everaldo Almeida Brotas explicou o porque que o Governo anterior o PFL, resolveu retirar o 
Magistério, salientando que hoje teríamos mais de mil professores habilitados a ensinar de 1º a 4º 
série e não teria vagas e com a formação Geral os alunos buscariam outras formas de 
profissionalização em faculdades. Salientou que houve um erro porque as pequenas cidades 
baianas não tinha e não tem, pelos seus gestores públicos, apoio à Casa dos Estudantes em 
Salvador. Comentou ainda que o Poder Executivo não está seguindo e obedecendo o Plano de 
cargos e Salários do Magistério em seus artigos 25 e 35. O Vereador João Ribeiro Boaventura 
agradeceu a Deus por mais um dia de vida e informou que no sábado passado dia sete de maio, 
completou 70 anos de vida. Comentou que como Vereador respeita o direito de cada cidadão. 
Salientou ainda que teve pouco estudo por falta de oportunidade, mas que graças a Deus, 
conseguiu vencer na vida. O Vereador Iranildo Alves dos Santos parabenizou o Vereador João 
Ribeiro e comentou que apesar de não ser um intelectual, Seu João é um grande vencedor, pois, 
muitos intelectuais tentaram ser Vereador e não conseguiram e o senhor chegou ao quarto 
mandato. O Vereador Everaldo Almeida Brotas parabenizou João Ribeiro pelos seus 70 anos e 
salientou que mesmo com falta de estudo, seu João mostrou ser capaz, teve e tem o respeito de 
seus eleitores em Canal e comunicou que Seu João será o eterno Vereador de Canal. O Vereador 
Paulo Cezar Vaz Rocha parabenizou a fala dos Vereadores Iranildo Alves e Everaldo Almeida 
Brotas e também parabenizou o Vereador João Ribeiro , por mais um ano de vida. O Vereador 
comentou ainda em relação as 4 ambulâncias de nosso município. Salientou que a única que está 
rodando para região, está sem luz na traseira, tem um farol sozinho, sem sinalizador no painel e 
pneus carecas. Informou que a ambulância nova os motoristas informaram que não tem 
autorização para rodar aqui é só para viagem em Salvador. Comentou também que os motoristas 
não estão recebendo diárias para alimentação. O Vereador Iranildo Alves dos Santos parabenizou 
o Vereador Paulo Cezar Vaz Rocha, por ser um Vereador atuante, que tem uma mentalidade 
crítica construtiva, fazendo uma oposição de responsabilidade. O Diretor Administrativo o Sr. 
Adilson Cristian Araújo Santana parabenizou em nome dos funcionários da Casa os Vereadores 
João Ribeiro e Paulo Cezar Vaz Rocha por seus aniversários e propôs um encontro para 
comemorar. O Presidente Genilson Severo de Souza parabenizou os Vereadores por mais um ano 
de vida e comentou que assim como os demais colegas vereadores, teve que largar os estudos 
para ajudar na renda familiar. Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar, o Presidente 
agradeceu as presenças de todos e autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme 
segue assinada pelos Vereadores presentes. 
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Ata de nº. 425/11 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos vinte e quatro dias do 
mês de maio de 2011 (dois mil e onze), na sede própria situada à Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob 
a Presidência do Vereador Genilson Severo de Souza que após verificar o quorum regimental, iniciou a Sessão 
às dez horas e quinze minutos da manhã com as presenças dos Senhores Vereadores: Iranildo Alves dos 
Santos, Odilezio Dias de Souza, Paulo Cezar Vaz Rocha, Manoel Neto de Souza e Everaldo Almeida Brotas. 
Em seguida o Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou o Vereador Paulo Cezar Vaz Rocha 
para fazer a leitura bíblica, o mesmo leu salmo 32. Dando prosseguimento o Presidente autorizou a leitura da 
ata da Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada. Na sequência o Presidente autorizou a leitura 
das correspondências que chegaram durante a semana.Em prosseguimento o Presidente concedeu espaço aos 
Vereadores. O Vereador Iranildo Alves dos Santos requereu uma Moção de Pesar para a família do colega, 
desportista e professor Cláudio Queiroz. Continuando sua fala comentou sobre a reforma das estradas que está 
a todo vapor, a estrada que liga Pedras a Conquista está sendo consertada, estrada essa que foi desbravada 
pelos senhores Zé Pé de Vela, Gedeilton, Zuzão e Seu Raimundo Pé de Vela. Salientou que para os 
Vereadores que mais trafegam, naquelas estradas, velas concertadas é um sonho. O Vereador comentou ainda 
que recentemente tem debatido com alguns internautas, temas de interesse do futuro de Cafarnaum, no Orkut 
na comunidade “eu amo Cafarnaum” e alguns debatedores baixaram o nível do debate, levando para o lado 
pessoal e por estes motivos não responderá a esses vereadores. Um dos debatedores postou que Iranildo foi o 
pior Diretor de Esportes, que foi um diretor fantasma, por ser funcionário da Secretaria de Educação e não ter 
comparecido lá. Salientou ainda que para deixar claro está com todos os seus contra – cheques, pagos pela 
Secretaria Municipal de Cultura, Lazer, Desenvolvimento e Cidadania, para comprovar que não era funcionário 
da Secretaria de Educação. Finalizando sua fala comentou que foi um Diretor de Esportes aprovado pela 
população e que a sua principal estratégia era usar a palavra certa na hora certa. O Vereador Odilezio Dias de 
Souza parabenizou o colega Iranildo Alves, pois para ele foi um dos melhores Diretores de Esportes da nossa 
cidade. Comentou que dias atrás fez críticas em relação as obturações em Canal e que essas obturações 
voltaram a ser feitas, mostrando que as críticas estão funcionando. Além disso o Vereador relatou que a 
Secretaria competente tome providência em relação aos banheiros do Hospital que está um absurdo e salientou 
que sabe que a saúde está complicada no país, mas que deve se ter cuidado pelo menos com a higiene. E 
finalizou relatando também sobre a falta de lençóis no hospital. O Vereador Everaldo Almeida Brotas comentou 
sobre a postagem do companheiro Ariamiro Neto em relação ao Sr. Iranildo Alves, salientou que aconteceu 
muitas mudanças nas peças orçamentárias e talvez por isso o companheiro Inho se confundiu. Comentou ainda 
que o Poder Executivo tem o poder de remover um cargo de confiança para outro. Solicitou ao Presidente um 
requerimento para que seja marcada uma reunião, com todos os Vereadores para estudarem a LDO e colocar 
emenda para o ano de 2012. Comentou que as emendas devem ser todas detalhadas para festividades e para 
esportes e finalizou que é a favor de um Orçamento impositivo, devendo constar 50% para o Poder Executivo e 
50% para os parlamentares colocarem emendas. O Vereador Paulo Cezar Vaz Rocha parabenizou a fala dos 
Vereadores Iranildo Alves, Odilezio Dias e Everaldo Almeida. Comentou que o Esporte está devagar e que deve 
ser tomadas providências, já que esporte é saúde e vida. Parabenizou o Sr. Iranildo, que seu trabalho como 
Diretor de Esporte foi bom e que espera que o novo Diretor de Esporte venha a desempenhar um bom papel. 
Comentou que a situação do nosso hospital precisa melhorar e solicitou que a secretaria competente possa dar 
explicações. A questão da ambulância já está na oficina, mas ainda não foi totalmente concertada. O Vereador 
comentou ainda que esteve conversando com José Luís e que o espaço físico ainda não foi resolvido e que 
estamos correndo o risco de fechar o cartório. O Vereador Manoel Neto de Souza parabenizou o Vereador 
Odilezio Dias pelas suas críticas construtivas. Comentou que o Sr. Iranildo Alves foi o melhor Diretor de 
Esportes, aprovado pela comunidade e em relação ao novo Diretor de Esportes espera que ele faça um bom 
trabalho. Comentou sobre as estradas que estão sendo concertadas e que é um sonho realizado. A estrada que 
liga Pedras a Conquista é uma estrada muito importante, principalmente agora no tempo da colheita do café em 
Bonito. Comentou que se senti muito feliz, que as críticas e as indicativas dos Vereadores estão dando 
resultado. Solicitou também que o Presidente posa fazer uma Moção de Pesar aos familiares do Sr. Cláudio 
Queiroz, onde foi uma coisa brutal, que infelizmente vem acontecendo em nosso país. Salientou que Cláudio 
era uma pessoa boa, a prova foi seu sepultamento que teve muita gente o pessoal do Beira Rio uniformizado, 
demonstrando seu carinho. Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar, o Presidente agradeceu as 
presenças de todos e autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue assinada pelos 
Vereadores presentes. 
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Ata de nº. 426/11 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos trinta e um 
dias do mês de maio de 2011 (dois mil e onze), na sede própria situada à Avenida Eronides Souza 
Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Genilson Severo de Souza que após verificar o 
quorum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos da manhã com as presenças dos 
Senhores Vereadores: Genivaldo Oliveira da Silva, Iranildo Alves dos Santos, Paulo Cezar Vaz Rocha, 
Everaldo Almeida Brotas, João Ribeiro Boaventura e Juvenal Bispo do Nascimento Junior. Em seguida 
o Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou o Vereador Paulo Cezar Vaz Rocha para 
fazer a leitura bíblica, o mesmo leu São Lucas Cap. 05. Dando prosseguimento o Presidente autorizou 
a leitura da ata da Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada. Na sequência o Presidente 
autorizou a leitura das correspondências que chegaram durante a semana. A seguir o Presidente 
concedeu espaço ao Presidente do SISMUC, o Sr. Evilásio Barreto, o mesmo comentou a respeito do 
Seminário do SISMUC, que será realizado no dia 03 do corrente mês, com palestras e debates em 
prol de melhorias e dos direitos dos servidores municipais. Em seguida o Presidente comentou em 
relação a votação da LDO para 2012, se poderia acontecer na próxima sessão. Os Vereadores 
acordaram que as Comissões de Redação e Justiça e Orçamento vão se reunir no dia 06 de junho a 
partir das 4 horas para discutir e emitir parecer e ó assim a LDO para 2012 poderá ser discutida e 
consequentemente votada. Após o Presidente cedeu espaço aos Vereadores. O Vereador Everaldo 
Almeida Brotas comentou que o Sindicato dos Servidores Municipais é muito importante para o 
crescimento e cumprimento dos deveres dos servidores Municipais. Comentou também que irá colocar 
emenda na LDO, consultando sua própria acessória. Salientou que temos que ter uma idade com uma 
logística bonita e a Administração pública tem pecado nesse aspecto e finalizou informando que o 
hospital Regional de Irecê não está mais atendendo os pacientes vindo de Cafarnaum, pois a 
Prefeitura não tem um convenio com o hospital. O Vereador Iranildo Alves dos Santos comentou que 
já se discuti o futuro político de Cafarnaum e na Administração atual teve avanços e como todo 
governo teve suas falhas. Salientou que apoiará o candidato que se comprometer em ampliar os 
avanços desta Administração e corrigir as falhas. Comentou que a saúde teve seus avanços, exames 
em sua maioria já são feitos em nossa cidade, teve suas falhas, como o parto humanitário que é lei, 
não é obedecido em nosso hospital, informando que no mínimo na hora do parto deve – se ter um 
acompanhante. Comentou ainda que essa Administração nunca parou, acabou de entregar uma 
Quadra no Grama, uma Quadra no Canal, o Colégio as obras não param e agora vai começar mais 
calçamentos na cidade. Finalizou informando que a prefeitura agora leva os pacientes para o hospital 
de Iraquara. O Vereador Juvenal Bispo do Nascimento Junior comentou que na semana passada 
participou de um curso de capacitação de Educação Ambiental e sustentabilidade. Salientou que 
haverá manifestações populares para que o Gestor possa enxergar o descaso e a vergonha que está 
acontecendo em nosso município. Salientou ainda que houviu falar que o  Gestor já mais irá fazer 
a entrada da cidade, porque, eu o Vereador Júnior foi quem fez a indicativa, não sabendo ele, que 
quem irá se beneficiar com a entrada da cidade é o povo. O Vereador comentou também que não se 
lembra de outras gestões, Médica falsa ser contratada, ter vindo projetos de ongs de outras cidades e 
países e acharem lixo hospitalar por vários pontos da cidade, vergonhas e escândalos em todos os 
jornais escritos e falados deste município. Informou que o nosso município no Ranking da saúde é o 
19º lugar da região. Comentou que a doze anos não se passou uma máquina para concertar a estrada 
que liga Cafarnaum a Xáreu, informando que o concerto sempre foi solicitado. Finalizou comentando 
que a maior falta em resolver os problemas da nossa cidade é a falta de interesse do Poder Público. O 
Vereador Paulo Cezar Vaz Rocha comentou que os Vereadores debateram , apertaram e graças a 
Deus, conseguimos as reformas nas estradas. Comentou em relação ao espaço físico do nosso 
cartório que ainda não foi resolvido. Comentou que nas duzentas casas populares não está tendo 
cobertura dos Agentes Comunitários de Saúde e solicitou que fosse marcada uma reunião com a Srª. 
Alda para discutir e procurar uma solução para o problema. O Vereador comentou que o hospital está 
precisando de reforma de ampliação e finalizou que a prefeitura não tem mais convênio com o hospital 
do Morro do Chapéu. Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar, o Presidente agradeceu 
as presenças de todos e autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue assinada 
pelos Vereadores presentes. 
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Ata de nº. 427/11 da Sessão Especial da Audiência Pública, realizada no dia 
30/05/2011. 
 
Aos trinta dias do mês de maio de 2011 (dois mil e onze), no plenário da Câmara 
Municipal de Cafarnaum – Bahia, situada na Avenida Eronides Souza Santos, nº. 
315, reuniram – se os Senhores Vereadores, Secretários Municipais e grande parte 
da sociedade Cafarnauense. O Presidente o Sr. Genilson Severo de Souza fez a 
abertura dos trabalhos, e convidou o Sr. José Umbelino, Controlador Interno do 
Poder Executivo para iniciar, a audiência, o mesmo explanou sobre a Audiência 
Pública do 1º. Quadrimestre de 2011. Que visa avaliar e demonstrar o desempenho 
da execução Orçamentária e Financeira do 1º. Quadrimestre de 2011, assim como 
avaliar o cumprimento das metas fiscais previamente estabelecidas para o Município 
de Cafarnaum. Os números são originários do Relatório resumido de execução 
Orçamentária e Relatório de Gestão Fiscal, publicados bimestralmente e 
quadrimestralmente, no Diário Oficial dos Municípios, em cumprimento ao disposto 
na Lei Complementar nº. 101/2000. Em prosseguimento o Sr. José Umbelino Alves 
de Queiroz, prestou as informações com apresentação dos dados em Slides. 
Informando que o Município de Cafarnaum arrecadou até o 1º. Quadrimestre de 
2011, o valor de R$ 8.745.062,16, que compreende as receitas correntes e de capital 
arrecadados e correspondente a 41,87% da Previsão Orçamentária. O resultado 
primário, tem por finalidade demonstrar o Grau de autonomia do Município para 
honrar o pagamento de suas despesas, gerar poupança e atender o serviço da 
dívida utilizando suas receitas próprias e transferências constitucionais e legais. O 
Resultado Utilizado no Primário de 2011 é previsto em 137.648,00 e até o 1º 
Quadrimestre de 2011, atingiu o valor de R$ 2.698.480,95. Foram informado as 
atividades realizadas pela Secretaria Municipal de Educação e Ações desenvolvidas, 
atividades realizadas pela Secretaria Municipal de Saúde, Atividades realizadas pela 
secretária de Assistência Social e pela Secretaria Municipal de Administração. 
Concluídas todas as formalidades e esclarecidas as duvidas. Em seguida o 
Presidente da Câmara Sr. Genilson Severo de Souza agradeceu as presenças de 
todos e autorizou a lavrar a presente ata, que lida e achada conforme segue 
assinada pelas autoridades presentes.  
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Ata de nº. 428/11 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de 
Cafarnaum, realizada aos sete dias do mês de junho de 2011 (dois mil e 
onze) na sede própria situada a Avenida Eronides Souza Santos nº. 315, 
sob a Presidência do Vereador Genilson Severo de Souza que após 
verificar o quorum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze 
minutos da manhã, com as presenças dos Senhores Vereadores: 
Genivaldo Oliveira da Silva, Iranildo Alves dos Santos, Paulo Cezar Vaz 
Rocha, Manoel Neto de Souza, João Ribeiro Boaventura e Juvenal Bispo 
do Nascimento Junior. Na sequência o Presidente convidou o Vereador 
Paulo Cezar Vaz Rocha para fazer a Leitura bíblica, o mesmo leu Isaias 
Cap. 43. Em prosseguimento o Presidente autorizou a leitura das 
correspondências que chegaram, durante a semana. Dando continuidade 
aos trabalhos o Presidente concedeu espaço ao pequeno expediente: O 
Vereador Iranildo Alves dos Santos comentou que um dos integrantes do 
SISMUC, aproveitou um seminário realizado pela entidade, para baixar a 
moral dos Vereadores, tentando crescer politicamente. A seguir o 
Presidente Genilson Severo voltou a ordem do dia e colocou em 
discussão o Projeto de Lei nº. 061/2011, do Poder Executivo, que dispõe 
sobre a Lei de Diretrizes Orçamentárias para o exercício financeiro de 
2012. Logo após a discussão o Presidente colocou em votação nominal o 
Projeto de Lei.: O Vereador Genivaldo Oliveira da Silva, votou SIM, 
Iranildo Alves dos Santos, SIM, Paulo Cezar Vaz Rocha, SIM, Manoel 
Neto de Souza, SIM, João Ribeiro Boaventura, SIM e Juvenal Junior do 
Nascimento Junior, votou Sim. Em seguida o Presidente informou que o 
Projeto de Lei nº. 061/2011 foi aprovado por unanimidade. Discutidos os 
assuntos nada mais havendo a constar o Presidente agradeceu as 
presenças de todos e autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada 
conforme segue assinada pelos Vereadores presentes.  
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  Indicação nº 007/2011.  

                                                        
Ementa:  
Pavimentação na Rua 
21 de Abril. 
 
 
 

                               Senhor Presidente, 
  
 
         Indicamos na forma regimental que ouvido o plenário, seja 
encaminhado ao Excelentíssimo senhor Prefeito Municipal a 
seguinte indicação: 
 
         Indicamos que seja providenciada através da Secretaria 
competente, a pavimentação urgente da Rua 21 de Abril, vale 
salientar que a referida rua não tem saída, trata-se de uma rua 
muito estreita, que durante o período de chuva em nosso município, 
os moradores ficam apreensivos, pois, todo ano acontece a mesma 
coisa, as casas são invadidas pelas águas, causando assim muito 
prejuízos materiais.  
 
Sala das Sessões, 08 de abril de 2011. 
 
 
                               Paulo Cezar Vaz Rocha 
                                    Vereador 
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Indicação nº. 008/2011. 
                                                                  Ementa: Iluminação no Povoado de Pedras  
                                                                   
 
 

Senhor Presidente, 
 
     Indicamos na forma regimental, e após ouvido o Plenário desta Casa, seja 
encaminhada a presente indicação ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que determine, 
junto Secretaria competente, providência, reposição da iluminação no Povoado de 
Pedras. 
 
 

Justificativa 
 
  No momento o Povoado de Pedras encontra – se em alguns pontos quase que as 
escuras, constatamos que trinta e cinco por cento das luminárias não estão acendendo, 
principalmente na rua conhecida popularmente como “favela” que fica situada as 
margens da BA – 046, causando assim insegurança para os moradores, já que essa via é 
bastante utilizada, ligando o Povoado em cima citado à Catuaba. 

Solicitamos ainda, a troca do sistema elétrico completo de quatro postes 
(luminárias, bocais e reatores). Esses postes estão localizados em frente ao Mercadinho 
de Chico de Doró, Clube de Edílson, deposito de Iranildo e açougue do Bode. Pedimos 
que seja colocadas lâmpadas de 250 watts para dar maior segurança a toda a população, 
pois feita esta mudança, o centro onde fica localizado todo o movimento dos fins de 
semana ficariam coberto por uma iluminação adequada já que neste perímetro urbano 
ficam localizados clubes,bares e boates.  
 
      Sala das Sessões, 26 de agosto de 2011. 
 
 
 

__________________________________ 
Iranildo Alves dos Santos 

Vereador 
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Outro

ESTADO DA BAHIA 

CÂMARA MUNICIPAL CAFARNAUM 

                           Poder Legislativo – CNPJ N°. 63.111.447/0001-58 
 
 
 
 
 
Indicação nº. 009/2011. 
                                                     Ementa: Iluminação na Avenida Eronides Souza 
Santos  
                                                                   
 
 

Senhor Presidente, 
 
     Indicamos na forma regimental, e após ouvido o Plenário desta Casa, seja 
encaminhada a presente indicação ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que determine, 
junto Secretaria competente, providência na iluminação da Avenida Eronides Souza 
Santos. 
 
 
 

Justificativa 
 

  Considerando que a Rua Eronides Souza Santos é uma das mais 
importantes do Município e que nela fica localizada a Câmara Municipal, além do 
Clube Huracan, onde acontece muitas festividades à noite, solicitamos restabelecimento 
da iluminação na referida rua, com o intuito de dar mais segurança e conforto aos 
moradores e pessoas que trafegam pela rua no período noturno.   
 
      
 
 
 Sala das Sessões, 29 de agosto de 2011. 
 
 
 
 

__________________________________ 
Iranildo Alves dos Santos 

Vereador 
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Outro

ESTADO DA BAHIA 

CÂMARA MUNICIPAL CAFARNAUM 

                           Poder Legislativo – CNPJ N°. 63.111.447/0001-58 
 
 
 
 
Indicação nº. 008/2011. 
                                                                  Ementa: Iluminação no Povoado de Pedras  
                                                                   
 
 

Senhor Presidente, 
 
     Indicamos na forma regimental, e após ouvido o Plenário desta Casa, seja 
encaminhada a presente indicação ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que determine, 
junto Secretaria competente, providência, reposição da iluminação no Povoado de 
Pedras. 
 
 

Justificativa 
 
  No momento o Povoado de Pedras encontra – se em alguns pontos quase que as 
escuras, constatamos que trinta e cinco por cento das luminárias não estão acendendo, 
principalmente na rua conhecida popularmente como “favela” que fica situada as 
margens da BA – 046, causando assim insegurança para os moradores, já que essa via é 
bastante utilizada, ligando o Povoado em cima citado à Catuaba. 

Solicitamos ainda, a troca do sistema elétrico completo de quatro postes 
(luminárias, bocais e reatores). Esses postes estão localizados em frente ao Mercadinho 
de Chico de Doró, Clube de Edílson, deposito de Iranildo e açougue do Bode. Pedimos 
que seja colocadas lâmpadas de 250 watts para dar maior segurança a toda a população, 
pois feita esta mudança, o centro onde fica localizado todo o movimento dos fins de 
semana ficariam coberto por uma iluminação adequada já que neste perímetro urbano 
ficam localizados clubes,bares e boates.  
 
      Sala das Sessões, 26 de agosto de 2011. 
 
 
 

__________________________________ 
Iranildo Alves dos Santos 

Vereador 
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